

III edición del Campeonato Nacional de Atletismo” Jesús Molina In Memoriam” realiza congresillo e inauguración



Foto: jit.cu

Por: Ronal Carrero Texidor

La Habana 5 mar (RHC) La III edición del Campeonato Nacional de Atletismo 2 Jesús Molina In Memoriam comenzó estemiércoles en el estadio Panamericano de la capital cubana con la realización del congresillo técnico y el acto de inauguración.

El certamen congregará a exponentes de todo el país y a una parte de las principales figuras de la preselección, quienes buscan asegurar marcas factibles clasificatorias de cara a la lid planetaria bajo techo con sede en la ciudad china de Nankín del 21 al 23 de marzo entrante.

De acuerdo con los organizadores, el evento de la capital cubana contempla cuatro jornadas y saluda el Día Internacional de la Mujer y el aniversario 64 de la fundación del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER).

Como valor añadido, la competición internacional en el gigante asiático rectorada por World Athletics fue reprogramada en tres ocasiones; primero estuvo calendariada para marzo de 2020, pero a consecuencia de la pandemia de la COVID-19, después se planificó primero para marzo de 2021, después para marzo de 2023 y finalmente se escogió esta última opción en 2025.

Las competiciones se realizarán en el Parque Deportivo Olímpico de Nankín según refleja la página web de World Athletic.

En cuanto al Memorial Jesús Molina In Memoriam, este torneo cierra el primer macrociclo de preparación del año matizado por fuertes rivalidades entre los atletas convocados

Molina fue uno de los directivos más capacitados que tuvo la Comisión Nacional y la Federación Cubana de Atletismo durante todos los años en donde demostró con creces su valía.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/378100-iii-edicion-del-campeonato-nacional-de-atletismo-jesus-molina-in-memoriam-realiza-congresillo-e-inauguracion>



Radio Habana Cuba